



EL CABALLITO

Candidatos a alcaldes se placean y miden fuerzas

:::: Este domingo hubo dos actos relevantes en la capital que fueron aprovechados por aspirantes a alcaldes, tanto de Morena y aliados como de la alianza PAN-PRI-PRD. Primero, aspirantes panistas, como **Lía Limón** y **Mauricio Tabe** o la perredista **Alfa González**, quienes buscan la reelección y **Alessandra Rojo**, aliancista que quiere gobernar Cuauhtémoc, entre otros, participaron en la concentración por la defensa de la democracia en el Zócalo.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Mauricio Tabe

Luego, al mediodía, en el INE, en el acto de registro de **Claudia Sheinbaum** como candidata de Morena a la Presidencia estuvieron entre los invitados los aspirantes morenistas a demarcaciones, como **Aleida Alavez** para Iztapalapa y **Lourdes Paz** para Iztacalco y todos se tomaron fotografías, incluso con **Omar García Harfuch**, aspirante al Senado.

Apuesta alianza PAN-PRI-PRD por Orvañanos a Cuajimalpa

:::: Por cierto, nos cuentan, que el PAN-PRI-PRD acordaron postular a un panista, **Carlos Orvañanos**, para buscar ganar la alcaldía de Cuajimalpa, la cual hoy es gobernada por el expriista **Adrián Rubalcava**. Nos recuerdan que don Carlos fue delegado de dicha demarcación, en la cual, por cierto, no terminó su trienio (2009-2012), pues quería contender por la candidatura a la Jefatura de Gobierno. Nos dicen que en el bloque opositor consideran que le puede dar batalla al abanderado de Morena, **Gustavo Mendoza**,



ESPECIAL

Carlos Orvañanos

un cercano colaborador de don Adrián. Veremos si el exdelegado anda desencanchado o toma condición pronto.

Reaparece exalcalde de Neza con candidatura

:::: El que finalmente apareció en la lista de candidatos de Morena para una diputación federal fue el exalcalde de Nezahualcóyotl, **Juan Hugo de la Rosa García**. Aunque no lo hizo para algún distrito electoral del municipio que gobernó durante dos periodos de tres años, luego de que se reeligió, sino que fue asignado para el distrito 17 de Ecatepec. Nos dicen que, aunque fue una decisión de la dirigencia nacional del partido guinda, los aspirantes de Ecatepec no quedaron muy contentos con la determinación, pero hay que recordar que don Juan Hugo es muy cercano a la candidata presidencial **Claudia Sheinbaum**.



ESPECIAL

Juan Hugo de la Rosa



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

5

19/02/2024

OPINIÓN